## **Beschluss vertagt**

Erste Zahlen vorgelegt

BURGBERNHEIM (cs) – Die Schaffung zusätzlichen Parkraums südlich des katholischen Gemeindezentrums hatte der Stadtrat Burgbernheim bereits in einer früheren Sitzung mehrheitlich bewilligt. In welchem Umfang der Ausbau erfolgt, blieb in der jüngsten Sitzung des Gremiums offen.

Eine Differenz von um die 30 000 Euro lag zwischen den Varianten mit asphaltierten oder aber mit geschotterten Parkflächen. Die Entscheidung wurde auf die Juni-Sitzung vertagt. Durch die entstehenden voraussichtlich 31 Parkplätze soll die besonders bei Sportveranstaltungen schwierige Parkplatzsuche in der Schulstraße entschärft werden.